

署長からのメッセージ

謹賀新年～2026年～



垂水区民の皆様、新年あけましておめでとうございます。

旧年中は警察業務の各般にわたり、格別なご理解、ご支援を賜り、厚く御礼を申し上げます。

さて、昨年における垂水区内の治安情勢ですが、平成14年から約20年にわたって減少し続けた刑法犯認知件数もコロナ禍の終息と前後して増加に転じ、昨年11月末の段階でも、前年同期と比べ、

認知件数 1,256件 (+188件) 約1.18倍の増加

で、前年を上回っている状況でしたが、中でもとりわけ顕著だったのが、区役所職員や警察官を名乗って還付金等の名目で金銭を騙し取る特殊詐欺と、交通事故の増加がありました。

特殊詐欺に関しては全国的な傾向ではあるのですが、昨年11月末現在、当署管内では、前年同期と比較し、

認知件数 133件 (+64件) 約1.9倍の増加

被害金額 約4億5,949万円 (+約3億5,570万円) 約4.4倍の増加  
と前年を遥かに上回っておりますし、これら以外にもSNSによる投資詐欺等も含めれば、垂水区内だけでも10数億円の金額が詐欺被害に遭っております。

交通事故に関しては、同じく11月末の時点で

5件 6名

の方が尊い命を失われており、過去10年では最も多かった令和2年の6名と同数で、態様的には加害者による交差点関連違反を伴う事故が目立ちました。

区民の皆様に今年も明るく平穏な日常生活を送っていただくためにも、詐欺を始めとした犯罪被害、悲惨な交通事故等を一件でも減らせるよう、署員一同、安全安心なまちづくりの実現を目指し業務に邁進する所存でありますので、引き続き、警察活動へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



N o. 167

令和8年1月  
垂水警察署  
078 (781) 0110



警察官をかたる詐欺のターゲットは高齢者だけではありません！！  
そこのあなたも狙われています。

防犯ポイント

- ① 警察官が電話で捜査対象となっていることは伝えません。
- ② 警察官がSNSで連絡をしたり、警察手帳や逮捕状の写真を送ることはありません。
- ③ 捜査名目で金銭を要求することはありません。

● 垂水区内の犯罪発生状況 単月（暫定値）

	刑法犯総数	車上ねらい	万引き	自転車盗	特殊詐欺
令和7年11月中	112	2	20	14	6
令和6年11月中	84	1	18	4	9
前年対比	+28	+1	+2	+10	-3

● 垂水区内の交通事故発生状況 単月（暫定値）

	死亡事故	人身事故	物損事故
令和7年11月中	0	37	375
令和6年11月中	0	26	340
前年対比	±0	+11	+35

